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Particolari coniugazioni

1) I verbi in -care e -gare conservano il suono gutturale in tutta la coniugazione; perciò prendono una
"h" davanti alle desinenze che cominciano per i e per e.

mancare recare negare

manc-o

manch-i

manch-erò

rec-o

rech-iamo

rech-eremmo

neg-o

negh-ino

negh-erete

2). I verbi in -ciare e -giare perdono la i finale del tema , quando la desinenza del verbo inizia per i e
per e, non essendo più necessaria per dare alla c e alla g suono palatale

cominciare lanciare mangiare

cominci-o

(tu) cominc-i

cominc-erò

lanci-o

lanc-eremo

lanc- erai

mangi-o

mang-eranno

(che voi) mang -iate

     

Scrivere: comincierò, lancieremo,mangii: è da considerarsi un errore.

3). Gli altri verbi in -iare che al presente indicativo hanno l'accento tonico sulla  i come avvì-o
(avviare), oblìo (obliare), scì-o (sciare), spì-o (spiare) conservano la i del tema purché su questa cada
l'accento tonico della parola, anche davanti a desinenze che cominciano per i.



avviare obliare spiare

avvì-o

avvì-i

avvì-ìno

oblìo

oblì-ì

oblì-ìno

spìo

spì-ì

spì-ìno

     

Quando invece si incontrano due i atone se ne perde una.

Questo si verifica nella prima persona plurale dell'indicativo e congiuntivo presente e nella seconda
persona plurale del congiuntivo presente.

Esempio: obliamo (indic. e cong. pres. 1 ª plur.).
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